

Prions au sujet de la peine de mort

Seigneur, nous te prions parce que la peine de mort se pratique toujours, dans de trop nombreux pays en ce monde.

Seigneur, si 144 pays ont aboli ou n'appliquent plus la peine de mort, il en reste bien trop qui l'appliquent toujours. Par exemple, la Chine, les États-Unis, l'Iran, l'Égypte, la Somalie, la République Démocratique du Congo, le Japon, la Russie ont exécuté des condamnés cette année. Partout où sévit cette peine qui nie les droits de tout homme à la vie, nous te prions pour que les responsables politiques, les responsables juridiques qui mettent en application les exécutions prennent conscience de leur terrible responsabilité lorsqu'ils condamnent un de leurs semblables à mort. Change leurs cœurs et incite-les à renoncer à pratiquer cette peine, Seigneur, nous t'en prions.

Seigneur, chaque juré qui doit participer au procès condamnant un semblable à la peine capitale doit choisir en son âme et conscience de faire exécuter ou non un de ses semblables. Chaque bourreau chargé de l'exécution doit éliminer un de ses semblables. Pour ces êtres qui deviennent complices de la mort d'une personne, nous te prions, Seigneur : touche leur cœur et fais-les réfléchir à leur acte. Soutiens-les dans leur décision et donne-leur le courage de dire non.

Seigneur, les détenus qui séjournent dans les couloirs de la mort, dont certains sont innocents, vivent de terribles périodes d'attente, tiraillés entre l'espoir d'une révision de leur procès et la confirmation de leur peine. De tels traitements sont inhumains : parfois ils apprennent qu'un recours a abouti alors qu'ils sont déjà sanglés sur le lit où l'injection létale allait leur être faite. Pour ces détenus, nous te prions, Seigneur : tiens-les au creux de ta bienveillante main et permets-leur de ne pas perdre espoir en la justice humaine, ni surtout en ton soutien.

Seigneur, tous ceux qui correspondent avec ces détenus entrent dans une relation humaine d'une densité et d'une force incroyables : ils apportent le soutien, l'écoute à ces condamnés parfois désespérés mais un tel échange leur fait voir la vie autrement. Seigneur, pour ces fidèles correspondants, nous te prions : donne-leur l'endurance, la foi, la force nécessaires pour soutenir celui ou celle qu'ils perdront probablement de la main d'un autre homme, d'après le verdict d'une justice humaine.

Seigneur, avec confiance, avec espoir, nous te remettons les responsables de ces condamnations, les condamnés et ceux qui les accompagnent. Porte-les au creux de ta fidèle main. Amen.

Groupe ACAT de la vallée de Munster (Alsace)